

# 33. Neujahrsschießen

27.12.2024



Zum ersten mal noch im alten Jahr fand heuer das 33.Neujahrsschießen statt. Mit 13 zu 7 Punkten setzte sich das Team1 im Finale klar gegen Team3 durch.

Den Franz-Limmer-Pokal für die beste Mannschaft durfte damit wie schon im Vorjahr H. Goebel in Empfang nehmen.

Wesentlich enger ging es in den Vorrunden und Halbfinals zu wo auch mal ein Stechen erforderlich war. Platz drei und damit Bronze ging an das Team 3.

Die besten Einzelschützen waren H. Goebel/Ü30 mit 46 Ringen, Justin Tauber/U30 mit 45 R.) und Maxi Böhm/U15 mit 36 R.



Gute Stimmung beim siegreichen Team1